

第 131 回エフエム熱海湯河原 番組審議委員会 議事録

- 1 開催日時 令和 5 年 11 月 16 日（木）午後 1 時 30 分
- 2 場 所 熱海市中央公民館（いきいきプラザ）7 階 第 2 会議室
（熱海市中央町 1-25）
- 3 委員総数 10 名、出席委員数 7 名、欠席委員数 3 名
出席委員：さいとう真由美、深田真弓（感想提出）、遠藤浩一、古株恭子、
石田浩二（代理:久能木孝一）（感想提出）、山田碩斗、高橋祐介
欠席委員：宮下睦史、本田智大、舘石晃一
放送局側出席者：山崎浩一、金井周平

- 4 前回審議番組の経過 開催通知に議事録を添付した

5 議事 番組へのご意見

◆対象番組：

「アロハ！アタミアン！」毎月第 3 月曜日 14:00-14:30 ※10 月 16 日（月）放送分

◆番組概要：

10 月スタートの新番組。熱海市銀座町のカフェ「ゴールデンロードアタミ」のオーナー福澤歳也氏が、熱海で活躍する方をゲストに迎えトークする‘アタミアン’情報や、サステナブルな苔（こけ）テラリウムの話などをハワイアンミュージックと共にオンエア。

○委員からの意見

- ・熱海に移住した福澤さんが、どのように熱海に溶け込んでいくのか、番組を通して地元の方との交流や移住者同士のコミュニティがどのように発展していくのか、とても楽しい番組。
- ・熱海に住んでいる者として、このように熱海の新しいお店の情報を知るのは嬉しいし、面白いと思う。
- ・ゴールデンロードアタミさんの店舗情報、その背景や商品の紹介ももう少し詳しく知りたいと思った。
- ・楽しい番組というのが第一印象。
- ・福澤さんは素人の方だと思うが、話の仕方がとても上手く、次回以降もどのような方がゲストに出るか気になる。
- ・安定感があり慣れている印象で聞いていて安心感がある。
- ・明るいハワイ、アロハの感じで、すごく熱海の印象を良い感じで伝えている。
- ・今後も外からの目線を持って熱海を PR してくれることを期待したい。
- ・オーナーの話がとても上手でわかりやすく楽しく聞かせていただいた。
- ・ハワイアンの好きな方や、NPO 法人の理事長もされていることなので、その関係者も聴いていただきながらリスナーの層が広がれば良いと思う。
- ・出演者を探すのはとても大変だと思うので、ゲストの方が次の方をバトンで繋いでいくのはすごくいい案だと思った。

- ・一般の方とは思えない、声もしゃべりも良い。
- ・第1回目ということで今後どのような内容でいくかわからないが、今回のゲストには熱海市議会議員さんが出演していたが湯河原の議員さんも出演して頂いて色々ご意見（生の声）を聴けるのは良い。
- ・ちょうどリスナーさんに多い年齢層の方がお話になっているので聞きやすいのでは。
- ・放送曜日、時間帯は問題ないと思う。
- ・ゲストはリレー方式のようなので、偏らず、様々なジャンル・年齢層の方の登場を期待したい。
- ・数年前に移住されたご夫婦ということなので、その視点を活かした番組作りを期待したい。

6 その他参考となる事項

番組審議委員会の開催日を委員に諮ったところ、
次回は、令和6年1月18日（木）に湯河原町内で開催することになった。